



WALI KOTA BANDUNG

**SAMBUTAN
PJS. WALI KOTA BANDUNG
PADA ACARA
MUSRENBANG KOTA BANDUNG**

**HARI : JUM'AT
TANGGAL : 9 MARET 2018
WAKTU : 09.00 - SELESAI
TEMPAT : GRAND PASUNDAN
CONVENTION HOTEL
JL. PETA 147 – 149
BANDUNG**

YTH. BAPAK MENTERI DALAM NEGERI ATAU
YANG MEWAKILI

YTH. BAPAK MENTERI NEGARA PERENCANAAN
PEMBANGUNAN NASIONAL ATAU YANG
MEWAKILI

YTH. BAPAK GUBERNUR JAWA BARAT ATAU
YANG MEWAKILI

YTH. BAPAK KEPALA BAPPEDA PROPINSI JAWA
BARAT ATAU YANG MEWAKILI

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KOTA BANDUNG

YTH. KETUA DAN ANGGOTA DPRD KOTA
BANDUNG

YTH. KEPALA BAPPEDA KOTA CIMAHI,
KABUPATEN BANDUNG, DAN KABUPATEN
BANDUNG BARAT

YTH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KOTA
BANDUNG

YTH. KETUA DHARMA WANITA PERSATUAN KOTA
BANDUNG

YTH. PERWAKILAN PERGURUAN TINGGI NEGERI
MAUPUN SWASTA DI KOTA BANDUNG

YTH. ASOSIASI PROFESI DAN KELOMPOK
MASYARAKAT DI KOTA BANDUNG

YTH. TOKOH DAN DELEGASI MASYARAKAT KOTA
BANDUNG

YTH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA
BANDUNG, SERTA

HADIRIN, UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

PUJI SYUKUR, MARILAH KITA PANJATKAN KE
HADIRAT ALLAH SWT, BERKAT LIMPAHAN RAHMAT
SERTA KARUNIA-NYA, HARI INI KITA DAPAT HADIR
DAN BERKUMPUL DALAM ACARA MUSRENBANG
TINGKAT KOTA BANDUNG TAHUN 2018, UNTUK
MENYUSUN RENCANA KERJA PEMERINTAH
DAERAH (RKPD) TAHUN 2019. INSYA ALLAH KITA
SEMUA DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA;

PROSES MUSRENBANG TAHUNAN YANG
KITA SELENGGARAKAN MULAI DARI TAHAP
REMBUK WARGA, MUSRENBANG KELURAHAN,

MUSRENBANG KECAMATAN, FORUM GABUNGAN PERANGKAT DAERAH SAMPAI DENGAN MUSRENBANG TINGKAT KOTA YANG KITA HADIRI HARI INI, MEMILIKI PERAN STRATEGIS DALAM PENYUSUNAN RENCANA KERJA PEMERINTAH KOTA BANDUNG TAHUN BERIKUTNYA.

RANGKAIAN KEGIATAN INI BERFUNGSI SEBAGAI KONSULTASI PUBLIK UNTUK MENYELARASKAN RANCANGAN RPKD DENGAN USULAN DARI MASYARAKAT MELALUI SETIAP TAHAPAN MUSRENBANG, DIMANA DIDALAMNYA TERJADI PROSES NEGOSIASI, REKONSILIASI DAN HARMONISASI ANTARA PEMERINTAH DAN PARA PEMANGKU KEPENTINGAN NON PEMERINTAH SEKALIGUS UNTUK MENCAPAI KONSENSUS BERSAMA MENGENAI PRIORITAS KEGIATAN PEMBANGUNAN YANG AKAN DILAKSANAKAN PADA TAHUN 2019.

DIDASARI OLEH PENTINGNYA KEGIATAN MUSRENBANG INI, SUDAH SELAYAKNYA SELURUH

PEMANGKU KEPENTINGAN DI KOTA BANDUNG MEMBERI PERHATIAN SERIUS DAN OPTIMAL TERHADAP RANGKAIAN PROSES INI, SERTA TERLIBAT SECARA AKTIF AGAR TUJUAN UNTUK MENJADIKAN MUSRENBANG SEBAGAI INSTRUMEN PENTING DALAM PERENCANAAN DAN PENGANGGARAN PARTISIPATIF DAPAT KITA WUJUDKAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERENCANAAN PEMBANGUNAN YANG KITA RANCANG DIHARAPKAN TIDAK HANYA BERUPAYA UNTUK MENYELESAIKAN PERMASALAHAN PADA SAAT INI, NAMUN JUGA MAMPU MENGATISIPASI PERMASALAHAN DI MASA DATANG. UNTUK ITU DIPERLUKAN KEPEKAAN YANG TINGGI TERHADAP PERMASALAHAN PEMBANGUNAN YANG ADA DI SEKITAR KITA. KOMITMEN TINGGI UNTUK MENYELESAIKAN PERMASALAHAN PEMBANGUNAN TERSEBUT HARUS JUGA SEJALAN DENGAN PENANGANAN YANG KOMPREHENSIF DAN

INOVATIF, PENERAPAN PRINSIP BERKELANJUTAN, SERTA PENANGANAN YANG TERINTEGRASI DAN TIDAK PARSIAL.

HADIRIN PESERTA MUSRENBANG YANG BERBAHAGIA,

PROSES PERENCANAAN PEMBANGUNAN MERUPAKAN SEBUAH RANGKAIAN YANG TIDAK TERPISAHKAN DARI PROSES PENGANGGARAN. HUBUNGAN ANTARA DOKUMEN PERENCANAAN DENGAN DOKUMEN PENGANGGARAN TELAH DIATUR DALAM UU NO 17/2004 YANG MENYEBUTKAN BAHWA **PENYUSUNAN RANCANGAN APBD BERPEDOMAN PADA RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD)**. OLEH KARENA ITU, PERAN MUSRENBANG PUN MENJADI SANGAT STRATEGIS DALAM PROSES PENGANGGARAN KEGIATAN PEMBANGUNAN.

DISADARI SEPENUHNYA BAHWA KEMAMPUAN PEMERINTAH KOTA BANDUNG BAIK DARI

SISI MANAJERIAL, ASPEK SUMBER DAYA MANUSIA, MAUPUN KEMAMPUAN PENGANGGARAN SANGATLAH TERBATAS. SEMENTARA KEGIATAN PEMBANGUNAN YANG HARUS DIDANAI MENGGUNAKAN APBD JUMLAHNYA SANGAT BANYAK. OLEH KARENANYA, DIPERLUKAN KECERMATAN UNTUK MENENTUKAN PROGRAM-PROGRAM YANG MENJADI PRIORITAS PEMBANGUNAN YANG AKAN DILAKSANAKAN.

SEJALAN DENGAN ITU, PENDEKATAN KOLABORATIF DENGAN BERBAGAI PEMANGKU KEPENTINGAN KOTA BANDUNG, SERTA PENGUATAN DESENTRALISASI PEMBANGUNAN KEWILAYAHAN DAN PROGRAM-PROGRAM INOVATIF UNTUK MEMBANGUN KOTA BANDUNG, HARUS TERUS DIPERKUAT, UNTUK MEWUJUDKAN VISI DAN MISI KOTA BANDUNG YANG UNGGUL, NYAMAN DAN SEJAHTERA.

KEGIATAN MUSRENBANG KOTA BANDUNG INI, DIHARAPKAN DAPAT MENJADI SARANA UNTUK

MEMPERKUAT KOORDINASI ANTAR PERANGKAT DAERAH, MENGOKOHKAN KOLABORASI ANTARA PEMERINTAH KOTA BANDUNG DENGAN SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN DI KOTA BANDUNG, SEHINGGA DIHARAPKAN DAPAT MEMBERIKAN SOLUSI ATAS BERAGAM KETERBATASAN YANG DIMILIKI DAN MAMPU MELAHIRKAN PERENCANAAN YANG LEBIH STRATEGIS, SINERGIS DAN TEPAT SASARAN.

UNTUK ITU, KEPADA SELURUH PESERTA, SAYA UCAPKAN SELAMAT MENJALANKAN AMANAH SELURUH WARGA DAN MASYARAKAT KOTA BANDUNG MELALUI MUSRENBANG KOTA BANDUNG TAHUN 2018 INI. SEMOGA APA YANG DIAMANATKAN DAPAT DIWUJUDKAN DALAM BENTUK PARTISIPASI AKTIF BAPAK DAN IBU SEKALIAN DALAM ACARA INI.

SEMOGA APA YANG TELAH DAN AKAN KITA LAKUKAN MELALUI KEGIATAN MUSRENBANG KOTA BANDUNG TAHUN 2018 INI, MENDAPAT RIDA

DAN DICATAT SEBAGAI AMAL IBADAH OLEH ALLAH
SWT. AMIEN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,
DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT
SAYA SAMPAIKAN. SELANJUTNYA DENGAN
MENGUCAPKAN ***BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM***
MUSYAWARAH PERENCANAAN PEMBANGUNAN
DAERAH KOTA BANDUNG TAHUN 2018 DENGAN
INI SAYA NYATAKAN DIBUKA DENGAN RESMI.

***WA BILLAHI TAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMUALAIKUM WR.WB.***

PJS. WALI KOTA BANDUNG,

Dr. H. MUHAMMAD SOLIHIN, M.Si